

防犯ニュース

発行年月日

令和2年5月28日

発 行

兵庫県警察本部生活安全企画課

いよいよ学校再開

お子さんの防犯対策の再確認を！

長い長い休校期間が終わり、いよいよ子供たちの学校生活が再開します。

今まで、学校へ行ったり、友達と自由に遊んだりできなかった分、子供たちはいつもより開放的になっているかもしれません。

子供たちが被害にあわないよう、この機会に防犯対策を再確認しましょう。

みんなのお約束

○ 出かける時の約束を守る

「いつ、どこで、だれと、何をして、何時に帰る」を言ってから出かけるようにする。

○ 防犯ブザーを身につける

ランドセルにつけるのはもちろん、遊びに出かける時も身につける。

○ できるだけ一人にならないようにする。

友達などと一緒に登下校する、一人で遊ばない。

○ 暗くなる前に家に帰る。

○ 防犯の合言葉「いかのおすし」を守る。



「ひょうご防犯ネット」の登録はお済みですか？

兵庫県警では、お子様に対する不審者情報や声掛け事案等、身近で発生した犯罪情報などをメールでお知らせしています。

support@police.pref.hyogo.lg.jp



に空メールを送信して登録しましょう。(空メール送信時必ず件名を入力してください。)